

「産婦人科」を選ぶことになった。

個人で加入した損害保険

に真っ先に反対したのは内科医の父だった。

「純粹な親心からでしょうか」

岡山市内の総合病院。産婦人科の女性勤務医(二九)は振り返る。

「女性であることがプラスに働きそう」と希望した。

でも父も、その知人の産婦人科医までもが「やめておいた方がいい」と他科を勧めた。

ジが先行している」
岡山大病院産科婦人科の
魅力を伝えるかに苦心す

平松祐司教授(五〇)は頭を抱える。医局員は現在、二十

五人。二十年前の約半分だ。
以前は毎年十人以上が入局してきただが、今は数人がやつと。医学生や研修医にどう魅力を伝えるかに苦心す

る。

□ 日本産婦人科学会は昨年六月、「産科医療体制関連アクションプラン」を策定。

医師の給与や労働条件など

の待遇改善を国や自治体に

求める、医学生・研修医に産

婦人科の魅力をアピールす

るDVDやニュースレター

などを作製した。

岡山大では今春、入局者

が久しぶりに七人に増えた。

「改善の兆しはある」と平松教授。

ここ七年、入

局者がゼロだった川崎医科

大(倉敷市松島)も男性医

師が一人入る。

だが、医師の養成には時

間がかかる。入局者の先細

りは、大学から地域の病院

へ派遣する医師不足へとつ

ながっている。

きしむお産

③先細り



若手の医局員を指導する岡山大の平松教授。産婦人科の先細りに頭を悩ませる

負のイメージ 学生敬遠